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Zitat von El Molotov 

Frage an informierte. Will bzw. kann Nürnberg überhaupt aufsteigen? Eher nicht oder?

Die Arena ist viel zu teuer für die Nutzung, da nicht die Massen an Zuschauern erwartet
werden, war ja leider beim letzten Aufstieg so. Einzige Hoffnung ist, dass ein Sponsor diese
finanzielle Lücke schließen kann.

HC Erlangen hat das Problem weniger, auch wenn die gerne in einer eigenen Halle spielen
würden.
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